

令和3年度

創造

長森西小学校

第6学年 学年通信

11月号 10月29日

最高学年としてスポーツフェスティバル！

先日は、スポーツフェスティバルにお越しいただきありがとうございました。団長をはじめとした、団リーダーの声掛けや、各係の責任感ある係活動により、無事に終わることができました。「全力～みんなで・協力・楽しむ～」のスローガンのもと、子どもたちは競技と係活動の両方に全力で取り組みました。競技に取り組む子どもたちの真剣なまなざしに、成長とたくましさを感じました。1つのことに仲間とともに取り組み、やり遂げることができる楽しさや達成感を味わいながら、子どもたちにとってかけがえのない思い出ができたかと思います。

スポーツフェスティバルを終えて、「勝ち負けに関係なく、みんなで競技ができて楽しかった。」「係の仕事は大変だったけどやり切れてよかった。」と充実感いっぱいの子や、「今回、スポーツフェスティバルが開催できたのは、仲間やおうちの方、地域の方、先生方たちのおかげです。ありがとうございました。」と支えてくださっている周囲の方々への感謝の気持ちをもっている子もいました。スポーツフェスティバルを通して、心の成長も見られたことがとても嬉しく思います。

11月は、2回目の修学旅行です。スポーツフェスティバルで付けた力を次は修学旅行で発揮できるように、日常生活からこつこつと頑張っていけるように、子どもたちのことを支えていきたいと思います。



準備体操「ラジオ体操」



「ダッシュ！めぎせゴール！」



「みこし de ワッショイ！」



6年生団リーダーのみなさん

11月の行事

月	火	水	木	金	土	日
1	2 修学旅行スロ ーガン発表	3 文化の日	4 朝運動	5 こころのアン ケート配付	6	7
8 こころのアンケ ート回収	9 朝運動 そよかぜ	10 委員会 そよかぜ	11 そよかぜ	12 修学旅行	13	14
15 いじめを見逃さ ない日	16	17 クラブ	18	19 なかよし遊び 5時間授業	20	21
22 校長先生の話	23 勤労感謝の日	24 委員会	25	26	27	28
29	30 朝運動					

<お知らせ・お願い>

○11月12日（金）修学旅行について

12日は奈良県へ修学旅行に行きます。登校時間が前回同様、早朝となっております。登校の際は、話し声や音に十分配慮していただき、学校近隣にお住まいの方たちのご迷惑にならないようお願いいたします。

また、出発式・解散式は体育館で行います。前回と場所が異なっておりますので、ご注意ください。

修学旅行で楽しく学ぶためには、日頃からのコロナウイルス感染対策が必要です。引き続き、密を避けたり、手洗い・手指消毒をしたりすることを忘れずに、感染対策にご家族で取り組んでいただきたいと思います。よろしく申し上げます。

○人権についての取組が始まります

ひびきあい週間が11月15日（月）～26日（金）までとなっております。ぽかぽか言葉を意識して使用したり、仲間のよい姿を見付け、広めたりしていきます。ご家庭でも、ぽかぽか言葉の積極的な使用をしていただけるとありがたいです。

○タブレットでの連絡について

基本的には、学校や担任からの連絡は、子どもたちが学校にいる間に行います。しかし、子どもたちが学校にいる間に伝えられない場合もあります。その場合は、子どもたちのタブレットを使用して、Teamsに投稿して伝えていきます。18時以降は、学校から配信しません。

なお、保護者の方への連絡は、今まで通り、すぐメールを使用します。

○令和3年9月分の給食費徴収について

9月分の給食費は、分散登校・一斉登校日数を元にした金額になります。この分の徴収は11月にさせていただきます。なお、12月以降の徴収は定額の4,500円となります。

（9月分以外の食数調整は3月に行います。校外活動や悪天候等による欠食分等、年間全ての食数調整になります。）

また、11月の学費の引落しは15日（月）です。

※請求金額は毎月の学費の案内（5日（金）頃配付）をご覧ください。

なお、今後の新型コロナウイルスの感染状況によっては、変更が生じる可能性もありますので、ご理解いただきますようお願いいたします。